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Intervención de la Presidenta de Navarra en la firm a de protocolos con las 

empresas Harivenasa y Alinter Alimentación 

Viernes 25 de mayo de 2012 

 

 

Buenos días: 

En primer lugar, quiero agradecerles a todos su presencia e interés en esta 

rueda de prensa en la que vamos a informarles sobre la puesta en marcha de 

dos nuevos proyectos empresariales: uno en el ámbito del sector agrícola y 

otro en la industria agroalimentaria, cuyos protocolos de colaboración 

acabamos de firmar entre el Gobierno de Navarra y las empresas Harivenasa  

y Alinter Alimentación. 

Me acompañan en la mesa en representación de Harivenasa Don Ramón 

Lopez, su director, y Don Ignacio Zabaleta, en calidad de administrador único. 

Y por parte de la empresa Alinter Alimentación, su  presidente, Don Fernando 

Orlando, y el Consejero Delegado, Don Francesco Rossi Cirilo. 

Los proyectos que hoy les presentamos son magníficos ejemplos de cómo 

uniendo fuerzas, buscando alianzas y persiguiendo objetivos comunes  

podemos sacar adelante importantes proyectos y nuevas empresas en 

sectores tan estratégicos y vitales para esta Comunidad como lo es en el que 

se sitúan estos dos nuevos proyectos. 

1) PROYECTO HARIVENASA 

El proyecto de Harivenasa se enmarca en el sector agro y la industria 

agroalimentaria. Se trata de una propuesta integral en la que participan dos 

agentes: la coperativa agrícola de Artajona y la empresa Harivasa. Juntos han 

constituido recientemente la empresa Harivenasa, que pretende crear una 

nueva planta en Navarra destinada  a la fabricación de copos de avena. 

Concretamente la planta se instalará en Noáin. 

Para ello, Harivenasa pretende realizar una inversión de 8.250.476 euros, de 

los cuales cerca de 3.500.000 de euros se contratarán con empresas navarras.  
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La construcción de la nueva planta comenzará en junio de 2012 y se prevé  

que para el primer trimestre de 2013 comience la fabricación de los copos de 

avena.  

La materia prima será suministrada por la cooperativa agrícola de Artajona, que 

forma parte de Harivenasa y que tiene como previsión cultivar una superficie de 

600 hectáreas de avena. 

Respecto al empleo, la nueva planta de Noáin va a crear 9 empleos directos, y 

permitirá, además,  mantener los puestos existentes en la cooperativa y la 

masa social de los agricultores en la zona. 

Por parte del Gobierno de Navarra recientemente se acordó declarar este 

proyecto como inversión de interés foral y también se aprobó el protocolo que 

hoy hemos firmado. La declaración de este proyecto como inversión de interés 

foral permitirá agilizar los trámites administrativos para su materialización.  

En este sentido, el protocolo suscrito establece las pautas de colaboración 

entre el Gobierno de Navarra y Harivenasa, por las que el Gobierno expresa su 

voluntad de apoyar y colaborar con este proyecto a través de diversas medidas 

de subvenciones e incentivos fiscales según la normativa vigente. 

Por ello, una vez analizada la información, el Gobierno de Navarra destinaría a 

la empresa Harivenasa una subvención a fondo perdido equivalente al 35% del 

costo de la inversión, lo cual podría ascender a 2.887.666 euros. 

2) PROYECTO ALINTER ALIMENTACIÓN  

El segundo proyecto que les presentamos es el de Alinter Alimentación, una 

empresa de reciente creación, que propone un plan enmarcado también en el 

sector de la industria agroalimentaria. 

En concreto va a instalar en Funes una planta destinada a la fabricación de 

caldos, cremas y salsas en brick. 

La inversión total que conllevará la nueva planta asciende a 15.950.000 euros, 

que se distribuirán en dos fases. La primera implicará una inversión de 
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9.950.000 euros y la creación de 22 puestos de trabajo e iniciará su actividad 

de fabricación en el último trimestre de 2013. La segunda fase supondrá una 

inversión de 6.000.000 de euros y la creación de 18 empleos e iniciará su 

actividad en el último trimestre de 2015.  

En total, la inversión de Alinter Alimentación se situará cerca de los 16 millones 

de euros y creará 40 empleos entre 2012 y 2015. 

Este proyecto también ha sido considerado de interés foral por parte del 

Gobierno, lo que permitirá agilizar los trámites administrativos para su 

materialización, como en el caso de Harivenasa. Igualmente, el Gobierno podrá 

destinar a la empresa Alinter Alimentación una subvención a fondo perdido 

equivalente al 10% del costo de la inversión en inmovilizado fijo realizado, es 

decir, 1,6 millones de euros.  

Además, la empresa participará de los incentivos a la inversión, desarrollo e 

innovación, al ahorro energético, a la creación e empleo y a la formación según 

la normativa vigente. 

CONCLUSIONES 

Les hemos presentado dos nuevos proyectos que se van a poner en marcha y 

que, desde el Gobierno de Navarra, entendemos que resultan de gran interés 

por las siguientes razones.  

- Primero, porque se enmarcan en un sector estratégico como es el del 

agro y la industria agroalimentaria, consiguiendo que los procesos de 

producción se queden en Navarra desde la obtención de la materia 

prima hasta su transformación industrial.  

- Segundo, por las inversiones que generan estos dos proyectos, 

próximas a 24 millones de euros: la creación de dos nuevas plantas 

productivas, una dedicada a la fabricación de copos de avena en Noáin 

y la otra a la producción de caldos, cremas y salsas en brick en Funes. 
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- Tercero, por los puestos de trabajo que se crearán, cerca de 50, y los 

que permiten mantener, limitando el riesgo de deslocalización y 

garantizando la viabilidad futura de las empresas. 

- Y cuarto, porque, como he dicho al comenzar mi intervención, creo que 

ambas propuestas son buenos ejemplos de cómo unir fuerzas y buscar 

fórmulas novedosas para sacar adelante iniciativas empresariales que 

promuevan la inversión, generen empleo estable en la zona y elaboren 

productos en Navarra desde su inicio. 

Por ello quiero agradecer a las partes intervinientes en estos importantes 

proyectos la iniciativa adoptada, su compromiso con nuestra comunidad y el 

hecho de que contribuyan con su trabajo a querer darle la vuelta a esta 

situación en la que todos participamos.  

Muchas gracias. 

 


